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Buenas tardes: 

Comunicación Social 

Palabras de la Directora General 
del "Papalote, Museo del Niño", 
María. Elena Servitje Lerdo de 
Tejada, durante la ceremonia de 
instalación del Consejo 
Ejecutivo del Programa Nacional 
"Ver bien para aprender mejor", 
efectuada en el Salón "Simón 
Bolívar" del edificio sede. 

25 de agosto, 1998 

Quiero decirles que hace algunos meses el Secretario Miguel Limón 

nos convocó a quienes estamos aquí para participar en este Fideicomiso. 

Muchos de nosotros estamos ya en otros fideicomisos, en otros 

patronatos; pero creo que en esta ocasión no podíamos negarnos, es una 

causa sumamente importante, sumamente concreta también, donde el 

beneficio va a ser palpado muy rápidamente y fue por ello por lo que nos 

decidimos a cooperar y participar con la Secretaría de Educación en este 

Programa. 

Creemos que cuando se trata de mejorar la calidad de la educación 

es muy difícil negarse y tenemos que participar. Nosotros lo hacemos con 

mucho gusto. Todos los que estamos aquí estamos muy convencidos de 

que algo tan concreto como unos lentes puede ayudar al mejor 

aprovechamiento escolar, y algo muy importante es poder aprovechar los 

recursos didácticos que hay en la escuela. 

Si tenemos muy buenos libros de texto -como estamos convencidos 

de que los tenemos-, pero el niño no los puede leer, pues no tiene sentido 

que tengamos buenos materiales. En ese sentido, estamos convencidos 

de que es una forma de ayudar al niño, una forma muy fácil y concreta . 

Los que hemos estado en la educación, vemos que e& ba3iante dificil 

y complicado elevar el nivel educa~~':c , d mejor aprovechamiento ascolar 

es evitar le -:i~!::~:ción . Es muy comp!e;c cooperar para la permanencia del 

niño en 1<> escueia -asi io veo yo, que he estado metida aqui algunos años

a veces no es fácil ayudar en el rendimiento y en el aprovechamiento 

escolar, pero con una ayuda tan concreta, como un par de anteojos, el 

niño puede abrirse un mundo nuevo, una ventana nueva en el saber y 

darse cuenta que no es tonto y que no tiene otro problema, simplemente 

su problema es que no puede leer. 

En ese sentido, la ayuda es muy práctica, muy concreta, y va a tener 

resultados en el corto plazo. Muchas veces lo que hacemos en educación 

tiene resultados, pero en el largo plazo. En este caso, el efecto es 

inmediato y creo, junto con los doctores que se encuentran aquí y ustedes 

lo saben mejor que nosotros, que la ayuda es rápida e inmediatamente el 

niño se dará cuenta que su concentración y su aprovechamiento serán 

mejores. 

Es por esa razón por la cual, quienes estamos aqui, decidimos 

cooperar y participar. Sentimos que es también nuestra responsabilidad; 

no todo lo que tiene que ver con educación es responsabilidad exclusiva 
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del Gobierno o de los gobiernos estatales, sino también es responsabilidad 

de nosotros como sociedad. 

Creo que con un Programa tan bien hecho, muy claro y bien 

estructurado, no queda otra más que participar, decir si; y en eso estamos, 

dispuestos a cooperar en la medida de nuestras posibilidades. Platicaba 

hace un rato con Angel Lazada y le decia: "podemos poner en las tiendas 

Gigante unos módulos donde también los niños puedan hacerse ciertas 

pruebas". 

La infraestructura que tenemos en las diferentes instituciones a las 

que pertenecemos las ponemos a disposición del Programa. En concreto, 

en el "Papalote, Museo del Niño", nosotros quisiéramos poner un módulo 

para que los niños aporten aunque sea un peso; lo hemos hecho ya en 

otras ocasiones y algo se recauda . Se recaudan 30 mil o 40 mil pesos 

mensuales que van poniendo los niños. Creo que esa es una forma de 

ayudar, de cooperar e invitar a otros para que lo hagan; también creo que 

nuestra función, por parte del Fideicomiso, es la de invitar a otras personas 

a cooperar. 

En ese sentído, no aportaremos nosotros todo, sino que también 

buscaremos nuevas formas para hacerlo. Es una gran oportunidad. 

Quiero felicitar al Secretario de Educación por esta iniciativa que nos 

da la oportunidad de cooperar en algo tan concreto, como lo es el 

Programa "Ver Bien para Aprender Mejor". 

Queremos felicitarlos por la iniciativa y ojalá haya más programas 

como éstos. Muchas gracias. 
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